

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 152 /2023

Zweiter Truppmann Lehrgang in 2023 erfolgreich durchgeführt

Am vergangenen Samstagmittag haben die Teilnehmer des Truppmann Lehrgangs erfolgreich ihre Ausbildung beendet. Im Oktober war die Grundausbildung für Feuerwehrmänner und Frauen, der sogenannte Truppmann Lehrgang in Tangerhütte gestartet worden.

Kameradinnen und Kameraden aus den Einheitsgemeinden Tangerhütte und Tangermünde haben an insgesamt fünf Wochenenden den Lehrgang durchlaufen und sind nun für den Einsatzdienst bereit.

Der Truppmann Lehrgang ist die Grundausbildung für jede Feuerwehrfrau und Feuerwehrmann. Der Lehrgang hat einen Umfang von 70 Stunden und finden an den Wochenenden statt. In den vergangenen Jahren wurden jährlich mehr als zwei Dutzend neuer Kameradinnen und Kameraden ausgebildet.

In diesem Jahr konnten man gemeinsam insgesamt über 30 Kameradinnen und Kameraden ausbilden, da bereits im September, in einem Pilotprojekt die Ausbildung innerhalb von 6 Werktagen mit 20 Teilnehmern durchgeführt wurde.

Die aktuellen Teilnehmer sind mehrheitlich Schüler und Auszubildende für die nur ein Wochenendkurs möglich ist. Für beide Ausbildungskursmodelle gibt es eine Nachfrage und das Angebot erhöht die Ausbildungszahlen.

„Vielen Dank für Eure Bereitschaft und Euer Engagement“, sagte Bürgermeister Andreas Brohm an die frisch ausgebildeten Feuerwehrmänner und Feuerwehrfrauen. Gemeinsam mit dem Ausbildungsleiter Christoph Damker (Ortswehrleiter Hüselitz), dem Stadtwehrleiter der Tangermünder Feuerwehr Michael Classe und Marcel Franke, Sachbearbeiter im Team Brandschutz wurde den Teilnehmern gratuliert. Bürgermeister Andreas Brohm richtet seinen Dank auch an die Organisatoren. „Ohne die Bereitschaft der Kameradinnen und Kameraden aus den Ortsfeuerwehren könnte so eine Ausbildung gar nicht umgesetzt werden. Vielen Dank für Eure Bereitschaft, Eure Zeit und euer Engagement.

Viel Lob der Teilnehmer gab es für die Verpflegung. Der Dank gilt dem Förderverein der Ortswehr Tangerhütte, deren Mitglieder sicherten die Verpflegung für die Lehrgangsteilnehmer an den fünf Wochenenden ab.

Auch im kommenden Jahr wird die Truppmann-Ausbildung in den beiden Formaten fortgesetzt werden. Für die erste Jahreshälfte ist der Kompakt-Lehrgang an insgesamt sechs Werktagen geplant. Das Wochenendformat wird es dann wieder in der zweiten Jahreshälfte geben.

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de).

